



**Monatlicher
Newsletter
Kinderhaus St.
Hedwig**

Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit den Berichten aus unserem Kinderhaus.

Ihr Kinderhaus-Team

AUS UNSERER KINDERKRIPPE

Liebe Krippenkinder und Krippeneltern!

Inzwischen sind wieder alle Kinder in der Kinderkrippe angekommen und haben sich gut eingelebt.

Eingewöhnung nach dem Lockdown

Bei manchen Kindern war es ein schnelles Eingewöhnen, andere hatten kleine Schwierigkeiten sich erneut im Gruppengeschehen einzufinden. Wir freuen uns, dass wir unseren Krippenalltag wieder so normal wie möglich gemeinsam gestalten können.



Wir hatten uns letzten Monat mit dem Thema „Vögel im Frühling“ beschäftigt. Dabei haben wir viel beobachtet, gelernt und gebastelt. Das hat uns allen viel Spaß gemacht.

Muttertag in der Kinderkrippe

Der Muttertag am 9. März war auch ein wichtiges Ereignis. Dazu haben wir ein Muttertagsherz gestaltet und ein Lied gelernt:

„Liebe Mama, liebe Mama, wir bringen dir heut` ein Lied und ein Blümlein, ein Herz voller Freud`.



Liebe Sonne, liebe Sonne, schein´ hell und schein´ klar

Und bringe der Mama ein fröhliches Jahr“.

Wir werden uns in den nächsten Wochen weiterhin thematisch mit der Natur und unserer Umwelt beschäftigen und dabei auch die Ideen und Wünsche der Kinder in unseren Planungen berücksichtigen.

Wir wünschen allen eine schöne Frühlingszeit

Das Krippen - Team



Monatlicher
Newsletter
Kinderhaus St.
Hedwig

AUS UNSEREM KINDERGARTEN

Liebe Eltern

jetzt geht es für uns endlich in die Waldwochen.

Die Waldforscher von St. Hedwig

Dieses Jahr sind wir als Waldforscher unterwegs und erforschen die Umgebung mit seinen Tieren. Hierfür schauen wir uns das Waldhaus an: wer lebt im Keller (z. B. Mäuse, Füchse), wer im Erdgeschoss (Regenwürmer, Käfer), bis hin zum Dach wo die Vögel zu Hause sind. In Forschergruppen werden wir dabei täglich ein Stockwerk thematisieren und ein Forscherhandbuch für jede Gruppe erarbeiten. Aber natürlich bleibt auch noch viel Zeit für eigene Erfahrungen und Spiele. Unser Waldlied „Schön ist es im Wald zu sein“ wird auch schon fleißig gesungen.

Betreuung in den Gruppen

Es freut uns natürlich sehr, dass wir jetzt wieder alle Kinder in den einzelnen Gruppen betreuen dürfen. Für die Kinder war jetzt die ersten zwei Wochen eine Findungsphase. Die



Abläufe mussten sich wieder einspielen und auch die Gruppe musste sich wieder neu finden. Inzwischen sind alle wieder gut angekommen und wir hoffen darauf, dass wir so auch die letzten drei Monate des Kindergartenjahres bestreiten dürfen.



Thematisch beschäftigen wir uns neben dem großen Thema Wald und seine Regeln mit der Natur. So ging es um das Wetter im Frühling, die Pflanzenwelt, Gedicht lernen und vieles mehr. Die Kunstwerke ihrer Kinder konnten Ihnen am Mutter- bzw. Vatertag sicherlich ein Lächeln ins Gesicht zaubern. Hier haben die Kinder mal wieder eine neue Technik kennenlernen können.

Das Kindergarten-Team
von St. Hedwig



Monatlicher
Newsletter
Kinderhaus St.
Hedwig

AUS UNSEREM KINDERHORT

Prüfung Kathi

Am 06. Mai war mächtig was los in der gelben Gruppe!!! Kathi hatte Besuch von ihrer Lehrerin und hat mit ihrer Nervosität das ganze Team, sowie die Kinder angesteckt!!!

Die Lehrerin und Frau Peters schauten uns zu, wie wir Bilderrahmen gestaltet haben und anschließend in die Fotobox gegangen sind, um witzige Bilder für die Mamas zu erstellen. Die Hortis und Kathi hatten sehr viel Spaß dabei und es sind sehr schöne und lustige Bilder dabei rausgekommen.

Ihre Kinder haben sie dabei super unterstützt und sind mitverantwortlich dafür, dass Kathi ihre erste Prüfung mit der Note 2 bestanden hat. Herzlichen Glückwunsch!

An dieser Stelle noch einmal 1000 Dank an die Super-Hortis!

Bildungsziele

Unsere Schwerpunkt-Bildungsziele im Moment in beiden Hortgruppen sind Gemeinschaft, Partizipation, Teilhabe und der Sozial Emotionale Bereich



Obstkiste

Zukünftig wird es wieder eine Obst-Gemüse-Liste geben. In diese Liste werden wochenweise alle Familien eingetragen und per E-Mail informiert, in welcher Woche Obst mitgebracht werden darf.

Christinas Geburtstag

Bettina und Kathi haben sich zusammen mit den Kindern zu Christinas 55. Geburtstag einen Aktionsnachmittag für Christina überlegt.



**Monatlicher Newsletter
Kinderhaus St.
Hedwig**

Es wurden Witze vorgelesen und sie durfte mit Wasser im Mund nicht lachen, dann gab es ein Quiz über Christina, sie musste einen „Dreibein-Lauf“ machen.

Am Ende bekamen alle Kinder von Christina noch ein Eis geschenkt.

Challangetage

In beiden Gruppen wurden auf Wunsch der Kinder Challangetage durchgeführt.



Hier durfte mit Wasser im Mund nicht gelacht werden, sich richtig lustig Verkleidet werden, um die Wette gekegelt werden, ein Rapper und Eltradorquiz wurde

gemacht und es wurde noch am Ende eine Urkunde für die Teilnahme an die Kinder verteilt.

Ausblick auf die Pfingstferien



Die Planung für die Ferien läuft auf vollen Touren. Durch die Mitgestaltung der Kinder ist ein buntes Ferienprogramm entstanden und wir werden bestimmt viel Spaß und Freude dabei haben.

Euer Kinderhort Team



Monatlicher
Newsletter
Kinderhaus St.
Hedwig



Impressum:

Kirchenstiftung St. Peter und Paul
Kinderhaus St. Hedwig
Hedwigstraße 7, 82229 Oberalting
Tel. (0 81 52) 7 64 74
www.kinderhaussthedwig.de